

Mesdames et Messieurs les adjoints au maire,  
Mesdames et Messieurs les conseillers municipaux,  
Monsieur le Directeur Général des services,  
Cher-e-s collaborateurs, collaboratrices,  
Cher-e-s policier et policières municipaux,

Cette cérémonie du personnel, est l'une des nombreuses festivités de fin d'année auxquelles nous participons toutes et tous avec entrain, en cette année 2026 elle a pour moi une saveur particulière à plusieurs titres.

Depuis 2020, 6 ans de partage avec vous les agents communaux afin d'accomplir une mission importante de service public et souvent de dévouement à nos administrés.

Tout d'abord, je profite de cette occasion pour remercier l'intégralité des agents participant à la vie de la collectivité, je salue et j'associe également à cette reconnaissance nos cher-e-s bénévoles, qui ont œuvré à maintenir l'ouverture de la bibliothèque municipale dans l'attente de l'embauche d'une responsable culturelle ce qui est fait depuis septembre 2025.

En effet, comme vous le savez, j'ai toujours mis en avant la nécessité d'avoir une équipe municipale élu-e-s et agents communaux solidaire et fiable.

Durant ces 6 années, tout n'a pas été un long fleuve tranquille, que cela soit élu ou agent ne saisissant pas toujours son rôle et ses prérogatives, ses limites en termes de respect des lois républicaines. De mon expérience de 18 ans de vie communale, je considère, qu'il ne faut pas empiéter sur les décisions et le travail des uns et des autres, mais travailler en totale collaboration et communication.

Je m'en explique, les élus sont de passage, les agents communaux sont pérennes (normalement), par leur connaissance ils sont là pour épauler, conseiller, sans jamais imposer et en total respect des décisions politiques des élu-e-s.

Aussi, compte-tenu des difficultés qui ont jalonné ce mandat vous les connaissez : covid, guerre en Ukraine, inflation, etc.

L'équipe municipale au gré des difficultés rencontrées, a su faire face et vous ne m'avez pas déçue.

Bien au contraire, le bilan de ces années en termes de réalisations et d'amélioration des services rendus à nos concitoyens parle de lui-même, et constitue pour moi une grande fierté, ils sont le fruit d'un travail collectif de qualité que vous accomplissez à mes côtés et en harmonie avec tous les membres du conseil municipal.

En effet, nous sommes loin de l'image du maire que nous avions au début du siècle dernier où le maire, souvent un notable, décidait et administrait seul.

Aujourd'hui Il y a même des femmes maire !

L'évolution a été considérable, elle a été commandée par une demande sociale de plus en plus exigeante. La politique du service public, des collectivités s'est considérablement diversifiée.

Elle a eu pour vocation de rendre le plus de services possibles aux usagers avec le double souci de l'efficacité et de la proximité.

Nous le savons tous, vous êtes et nous sommes l'institution administrative la plus proche des gens.

L'exigence de nos concitoyens est compréhensible dans la mesure où par le truchement de la fiscalité locale, ils contribuent directement au financement des dépenses d'investissement, et de fonctionnement (qui comprend la masse salariale).

Sachez, que j'accorde une importance toute particulière à l'ensemble de mes collaborateurs dans la mesure où vous représentez dans le quotidien de nos administrés l'image de la mairie.

Durant ces années partagées avec vous toutes et tous en tant qu'élue j'ai été particulièrement attachée à ce point.

Aussi, même si parfois les choses ne sont pas toujours faciles, qu'il existe des périodes difficiles ou des tensions passagères, je tiens à vous faire part de ma grande satisfaction sur le travail fourni par chacune et chacun d'entre vous au fil de ces 6 ans.

Je vous connais toutes et tous, vos points forts, faibles, vos susceptibilités, vos souhaits, vos souffrances, vos chagrins, vos joies, je pense avoir été à l'écoute lorsque j'étais sollicitée, sans intrusion, dans le respect de votre intimité, votre jardin secret ; cherchant, avec le DGS, les adjointes et les adjoints, toujours le mieux pour vous accompagner, comprenant la nécessité de partager en toutes circonstances.

Enfin, permettez-moi deux mots sur ma collaboration avec M. Besson votre directeur général des services. Il lui a fallu s'adapter, composer avec une femme maire, tenter de travailler en confiance, comprendre les humours un peu clash de Mme la Maire, tenir compte de nos caractères, sensibilités, pas toujours facile, mais je pense que nous y sommes arrivés, Merci Olivier !

Je terminerai mon mandat fin mars 2026, aujourd'hui je vous mets à l'honneur, et je vous remercie très chaleureusement, pour vos sourires, vos yeux pétillants, vos humeurs et gestes significatifs, vos joies, vos envies de progresser, vos conseils, votre gentillesse, vos mercis !

A mon tour et au nom de l'ensemble des membres du conseil municipal, je vous présente mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année ainsi qu'à ceux qui vous sont proches, et souhaite qu'elle vous offre de nombreuses satisfactions tant personnelles que professionnelles.

Je ne vous oublierai pas.

Le 9 janvier 2026